

32 VW T5 für die Polizei

Das Bundesland Sachsen-Anhalt hat bei Volkswagen 76 Polizeifahrzeuge bestellt. Die Transporter Kombi werden im Nutzfahrzeug-Werk Hannover schlüsselfertig produziert und in diesem und im nächsten Jahr ausgeliefert. Die ersten 32 Fahrzeuge wurden heute übergeben. Sie umfassen polizeispezifische Ausstattungen, wie zum Beispiel eine Sondersignalanlage, spezielle Funktechnik sowie ein für den interaktiven Streifenwagen passendes Büromodul. Darüber hinaus sind sie im mit einem Aluminium-Schienensystem ausgestattet, das eine flexible Konfiguration der Sitze ermöglicht. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Symbolische Schlüsselübergabe für 32 T5 Kombi in Polizeiausführung (v.l.) Uwe Wunderling (Autohaus City Magdeburg), Innenminister Holger Stahlknecht, Ralf Asche (Leiter Verkauf an Zielgruppen) und Gerhard Dumstorff (Direktor des Technischen Polizeiamtes).
